

saint-nazaire.maville.com Saint-Herblain. Eric Potiron court pour la santé masculine

Eric Potiron, Nantais, 46 ans, urologue à la clinique Urologique Nantes Atlantis et Movember team ont participé aux courses Odyssea à Nantes.

Sportif, Eric Potiron a créé une équipe composée de médecins, d'infirmières, de secrétaires et de tout le personnel de la clinique afin de participer aux manifestations de courses à pied pour valoriser Movember.

Il a également effectué le marathon Saint-Lyon, de nuit et sous la neige en courant 158 km pendant 24 heures. L'équipe comprenait 37 membres dont 31 femmes. Le mouvement Movember qui s'investit pour la santé masculine a reçu 1 500 € de la clinique.

Ce mouvement est d'origine Australienne. Saint-Herblain y participe depuis 2010. « C'est pour le plaisir personnel et pour le Movember », déclare Eric Potiron.



https://mvstatic.com/photosmvi/2021/12/08/P29257716D4972456G_px_640_.jpg

Eric Potiron remet le chèque d'un montant de 1 500 €. © Photo Presse Océan.

